

Spende für das Letter Kunstrasen-Projekt



Bild v.l.: Filialleiter der Volksbank Lette, Egon Reploh, Christian Baumhus vom VfB Lette und Thomas Populoh vom Förderverein Kunstrasen Lette.

Einen weiteren Schritt nach vorn konnte nun der Förderverein Kunstrasen Lette machen. Egon Reploh von der Letter Filiale der Volksbank im Ostmünsterland überreichte jüngst einen symbolischen Scheck im Wert von 2.500 Euro zugunsten des Vorhabens, eine Kunstrasen-spielfläche zu errichten.

Bürgerschaftliches Engagement gelte es immer wieder zu unterstützen, so Reploh. Thomas Populoh vom Vorstand des Fördervereins und Christian Baumhus, Geschäftsführer des VfB Lette, bedankten sich für die großzügige Spende. Sie berichteten, dass die

Stadt Oelde ein Bodengutachten beauftragt habe und Korrosionsschutzmaßnahmen an der Flutlichtanlage durchgeführt worden seien. Durch den Frost- und Tau-Wechsel hätte zuletzt ein großer Teil der Spiele und Trainingseinheiten auf dem Tennenplatz mit seiner maroden Drainage ausfallen müssen. Dies sei einer der Gründe, warum sich die 17 Fußballmannschaften des VfB Lette einen Allwetterplatz wünschten.

Weiterhin seien auch virtuelle Rasenstücke auf den Internet-Seiten des Fördervereins zu erwerben. www.kunstrasen-lette.de